

# 揖斐川町のみなさんへ おもてなしの心届きました！



11月10日に開催された「いびがわマラソン」へ全国のランナーから、お礼の手紙やFAX・ホームページへの書き込みがありましたのでご紹介いたします。

私は、揖斐川町出身(大和小学校)です。小学校の時から、第1回大会がはじまり、いつかは、いびがわマラソンを完走したいと、その頃から思っていました。39歳でハーフ、40歳でフルマラソンを完走できました。揖斐川町出身であることを誇りに思っています。ありがとうございます。皆様の力で、素晴らしい大会になっています。

いつも、力をもらっています。「いびがわ」を選んでくれてありがとうございます。というカードを見ましたが、こちらこそ、走らせてもらって、ありがとうございます。みんなでつくる「いびがわマラソン」は、日本中に誇って良い大会です。この体験は、日本で、どこいかにできない素晴らしいものです。

大阪から3年連続3回目の出走をさせて

いただきました。毎回思うのですが、いびがわの皆さんの応援が泣きたくなるほど凄いです。今年こそは最後の河川敷の小中学生のハイタッチに伝えようと思つのですが、体がいつか聞いてくれず今回も出来ませんでした。いつも申し訳なく思います。

来年こそは厳しいコースに負けず最後まで笑顔でゴールできるように準備しますのでまたよろしくお願ひします。

おもてなしがすごくよくて地元の方や小さい子の応援、ボランティアの方のおもてなしがすごくいいから絶対参加した方がいいと先輩に教えてもらってフルでエントリー。エイドも充実、沿道では地元の方のあたたかい応援がすごく胸に染みました。ゴール直前にも〇〇さんおかえりなさいと放送が流れました。すごくいい大会でした。また来年も参加したいです。

今回、24年ぶりに参加しました。ランニング再開したばかりで練習なしでハーフマラソンに参加。やはり10キロ過ぎて足が止まりました。そこからは歩いて走つてを繰り返し、なんとか制限時間内でゴール。若い頃の自分を思い出しながら、景色も人の暖かさも変わらない大会でした。練習をしっかりと積んで参加します。

今回初めて、完走できないかもと思ひ参加しました(練習不足で)思ったとおり、ハーフを過ぎて、足がおわり、歩き、あと

20キロ走るなんて到底無理、完走なした。でも、走れない。そんな思いで、前に進んでいきましたが、山中でボランティアからの応援に応えることもなく下を向いて走っていました。本当に感謝しています。ありがとうございます。

揖斐川町の皆さま、今年もいびがわマラソンを支えてくださり、誠に有難うございました。開会式の中で、日本一、きついマラソン、世界一のおもてなしのマラソン大会とおっしゃって見えました。私もその通りだと思えます。いびの人々は、どうしてこんなにごなたを見て、温かい心の持ち主なのでしょうか？風土、食生活、人への思いやり、うそのない笑顔、いつまでも自信をもって輝いてください。本当にお世話になりました。

たくさんの笑顔とハイタッチをありがとうございました。しんどくて、歩こうかなあと思つとみなさんが応援してくれたので、一歩も歩かず、走りきる事ができました。ありがとうございます。

昨年引き続き2度目のフルでしたが、昨年同様、前半の上りで足が無くなり、後半はひたすら辛い道のりでした。しかし沿道の皆さんの応援や、手作りの看板の文言に励まされてなんとか今年もゴールにたどり着くことができました。いびがわの応援は本当に温かくてチカラをもらえます。

コースの整備も素晴らしく、災害があったとはわからないぐらい復旧され、また紅葉シーズンにもかかわらず、コース上には落ち葉がほとんどない状態まで清掃されていて、町をあげての開催だったことを感じ

ました。そんな大会に参加させて頂きたただ感謝です。来年はもっと鍛えて、ゴール前でも満面の笑顔で皆さんの応援に応えたいと思います。ありがとうございます。

評判の良さに惹かれ、初のフルマラソンをここに選びました。町一体での応援・おもてなし、コースでの数々のメッセージ、揖斐川の景色等魅力が多く、伝えきれませんが、確かにコースは優しくはないですが、それを上回る満足感を得ることができました。また、揖斐駅での地元の人々の挨拶にも驚きました。この大会のために道路工事等を間に合わせてくれた業者の方々、精一杯応援いただいた地元の方々などこの大会に携わった方すべてに感謝します。この大会を選んで良かったです。来年もエントリー合戦に勝ち抜き、今度は多少タイムも意識して走ります。

ここ数年参加させていただいています。いつも素晴らしい大会です。

今年はコースの安全確保が難しいということで従来のコースと若干変更になりましたが、事務局から陸連への公認申請等、ランナー目線の対応等もすばらしかったと思います。ぜひともこの大会を継続して欲しいです。

## ランナーの声が小中学生に届けられました！

